

NOMBRE DEL ALUMNO:

Fatima de Jesus Alvarado rivera

NOMBRE DEL PROFESOR:

Lilia Villegas

NOMBRE DEL TRABAJO:

Cuadro Sinóptico

MATERIA:

Bioética

GRADO:

2do Cuatrimestre

GRUPO:

"A"



Bioética en la práctica de enfermería

Bioética fundamental

La bioética es una disciplina del conocimiento científico, que lleva como finalidad efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina.

Por ello se han creado normas jurídicas que llevan objetivo esencial, establecer principios rectores para el respeto, prevención y mejoramiento de calidad de vida.

Bioética Aplicada

Esta bioética analiza diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción.

Principales temáticas: La salud pública la salud mental, la salud reproductiva, y las nuevas cuestiones éticas, los derechos humanos y la atención a la salud al final de la vida.

Fundamentos filosóficos y aplicación

La ética de la medicina se a orientado por principios arraigados en conceptos filosóficos clásicos que contemplaban el lugar del hombre en la naturaleza.

La responsabilidad de la salud debe ser compartida por médico y paciente y fundamentada en el conocimiento, el respeto mutuo, y en la combinación de la perica y la ética.

Relación entre autonomía e integridad en la ética

La autonomía ha desplazado a la beneficencia como primer principio de la ética médica.

El asunto central en materia de ética no es si la autonomía del paciente seguirá siendo un principio predominante; más bien, es una apreciación crítica de su impacto global en las relaciones entre médicos y pacientes